

## **Deutscher Bundestag**

## **Pressemitteilung**

Kinderkommission des Deutschen Bundestages unterstützt die Abschlusserklärung der Ombudsleute für Kinder der G8–Staaten

Berlin, 06, Juli 2009

## Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen, PuK 1

Platz der Republik 1 11011 Berlin Telefon: +49 30 227-37171 Fax: +49 30 227-36192 pressereferat@bundestag.de Die Ombudsleute für Kinder der G8-Staaten trafen sich vom 25. bis 26. Juni 2009 in Nuoro, Sardinien, um hauptsächlich die Auswirkungen der Finanzkrise und der Klimaveränderungen auf Kinder zu diskutieren. In ihrer Abschlusserklärung wandten sie sich an die Regierenden ihrer Staaten mit der Aufforderung, schnellstens auf diese Herausforderungen zu reagieren. Ihre Forderungen erstreckten sich aber auch darauf, sich verstärkt für die Einrichtung und Ausweitung von Kinderanlaufstellen in den Ländern und Regionen einzusetzen.

Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages teilt die Positionen dieser Erklärung. Sie nimmt diese Erklärung zum Anlass, die Bundesländer aufzufordern, die Wahrnehmung der Interessen der Kinder zu stärken und dauerhafte Kinderanlaufstellen auf Landesebene einzurichten.

Sie nimmt diese Erklärung weiter zum Anlass, den Deutschen Bundestag aufzufordern, zur Unterstützung der Kinderinteressen auch auf Bundesebene in der nächsten Wahlperiode wieder eine Kinderkommission einzurichten.

Die Mitglieder der Kinderkommission wünschen den Jugendlichen, die am jugendpolitischen Begleittreffen zum Gipfel der G8-Staaten vom 8. bis 10. Juli in L'Aquila teilnehmen, viel Erfolg.